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 Edito : 

 En ces temps difficiles, comme dans toutes les asso-

ciations, le bureau du comité a tourné au ralenti, ce qui ne 

veut pas dire être resté inactif. Les règles de confinement 

n’ont pas encore permis de réunir le Conseil d’administra-

tion, notre principal lieu de rencontre, le CCS étant fermé 

au public. 

 Plusieurs rendez-vous ont dû être annulés, avec les 

élus de la mairie en charge de la culture et des comités de 

jumelage, mais également une rencontre qui avait été 

programmée avec les élus de la mairie de Schorndorf, con-

cernant les projets d’échanges économiques. Mais restons 

optimistes, ce n’est que partie remise. 

 Côté covid, tous nos amis, allemands, italiens et 

anglais sont logés à la même enseigne, avec dans l’actuali-

té, des conditions de confinements certes différentes, 

mais toujours contraignantes.  

 Tous les responsables des villes jumelées, deTulle, 

Schorndorf, Bury, Dueville s’associent néanmoins pour 

vous souhaiter de Joyeuses Fêtes de fin d’année. 

 Le 22 décembre 2018, Jean Pierre PLAS nous 

quittait. Une demande,  Pierre COURTEIX  souhaite 

lui rendre hommage .  Ceux qui souhaitent s’y asso-

cier pourront le faire dans le respect des règles sani-

taires toujours en cours : masque obligatoire et dis-

tanciation physique. Cet hommage aura lieu le di-

manche 27 dé-

cembre à 11 heures 

sur la passerelle des 

jumelages à Tulle. 

STAUFERMEDAILLE 

Minister Guido Wolf ehrte den 
Vorsitzenden des Partner-
schaftsvereins Schorndorf. 

 En octobre, à la Maison des écrivains et de la littéra-
ture de Stuttgart, Guido Wolf, ministre de la justice et pour 
l’Europe, a décerné à Thomas Röder, la Staufermedaille pour 
la paix et l’amitié en Europe. Le prix est décerné à des per-
sonnes qui s’engagent tout particulièrement en faveur de la 
paix et de l’amitié en Europe, en apportant une véritable 
compréhension de l’importance du processus d’unification 
européenne, de la croissance de l’Europe et de ses valeurs 
communes. 
 Thomas Röder est depuis 35 ans le premier président 
de l’association des jumelages de Schorndorf. Auparavant, de 
1975 à 1981, puis en 1984/1985, il a été le premier président 
de l’association de jeunes ‘’Euro 80"qui a organisé des 
voyages dans la ville partenaire de Tulle en France et a lancé 
des échanges culturels ainsi que des soirées d’information et 
de discussion entre jeunes franco-allemands.  
 Thomas Röder s’occupe, avec les autres responsables 
du comité, du partenariat pour le développement et le main-
tien des relations amicales entre Schorndorf et les six villes 
jumelées, Bury, Dueville, Errenteria, Kahla, Tulle et Tuscaloo-
sa. Les jumelages de villes ne seraient pas ce qu’ils sont sans 
la participation du comité de jumelage. C’est un lien impor-
tant entre les citoyens des différentes villes jumelées… 
          (la suite dans la prochaine news) 
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 Les  Schorndorfer n’ont pas 

oublié Gérard FRAYSSE décédé en 

octobre des suites d’une longue mala-

die. Il a fait partie, comme Jean-Pierre PLAS et Thomas 

RÖDER du Club «EURO 80» alors qu’ils étaient âgés d’à 

peine plus de vingt ans. 

‘’ Il s'est longtemps battu mais pourtant il a perdu. 
Nous pensons à lui, lui qui a été l’un de nos premiers amis 
de Tulle. 
Pour tous les anciens de Euro 80 et pour tous ses amis de 
Schorndorf, ‘’ 
Thomas Röder, Andreas Spätgens, Cornelia Dieterle 

Club Eco : 
 Lors de la conférence de presse du 15 octobre der-
nier, une dizaine de structures de formation /entreprises 
avaient répondu à l'invitation , le maire de Tulle, Bernard 
COMBES est intervenu pour marquer son appui pour 
cette démarche, ainsi que les élus en charge des jume-
lages : Christiane MAGRY et Christine DEFFONTAINE. Ro-
land MARON est intervenu pour remercier les acteurs 
économiques du Pays de Tulle et la Ville de Tulle pour 
leur aide plus particulièrement l'implication 
d'Agnès GAMEIRO qui a animé la réunion . 
 Avec Agnès nous avons à la suite eu une réunion en 
visio avec les services de Schorndorf qui pilotent cette 
action, Bettina Dobler et Franziska Starz le 19 octobre 
pour programmer la suite… 
      Philippe ROQUES 

Club 20 :  

 Avec Mr Jean BOUTIER et son projet de Biennale euro-

péenne nous avons longuement discuté afin de lui présenter le 

Club 20 et ses objectifs. Le but est de construire des sujets de 

discussion (autour de l'Histoire, de l'avenir et de l'environne-

ment) sur l'Europe avec donc une intervention des jeunes du Club 

20. Suite à la période difficile qu'on traverse, je lui ai rappelé que 

le recrutement est difficile en ce moment et il en a bien cons-

cience. Le projet de biennale doit attendre l'accord des fonds 

européens. Donc il m'a indiqué que l'on commencerait à réfléchir 

à la construction des sujets de débat seulement vers fin Janvier / 

début Février. Nous souhaiterions également organiser un événe-

ment lors de la Journée de l'Europe 2021. 

       Yoann Surdol 


